



B2D 2023

Saalbach-Hinterglemm
08.06. - 11.06.2023



Gschicht von de B2D (bayrisch)

Deesmoi warn`de B2D, vo de Minga ausg`macht, am ach`n biß eft`n Juno. Drei Modoradl vo unsam Chapta wan dabei.

Noog`faahrn bei scheena Weda von Süssen üba Berg und durch Tal. Imma schee gmirtlich und locka. De Staus auswicha und drum rum gfahrn. Aba dann, hod da Herrgott gwoant, wo a uns seegn hot, uns drei. Moni, Kaarle und mi! Sonna war weg und Dunkl is geweah. O`heautn, o`ziega und wieda fahrn. Ookumma san ma trocken, wie g`föhnt. Da Regn war kurz ganz kräftg und a heftig. „Da Herrgott hod gmoint: So geh`s a ned!“ Sonna hod wieder auf uns obeglacht de ganz`n restliche Tog.

Event war zimmlich gloai. Übersichtlich dat i so soog. Troffa ham mir uns auf am Parkblootz. Zamma obegfahrn, durch`s Zelt und hinta wieder naus. Do war dan Stau. Wandra, Fußgäger und an Arsch voi Radlfahra.

Siehme am reservierten Tisch soit ma do sei. War ma a! Koi Platz mehr frei. s`Dringa und G`red hod fast nix koscht. Musi war s`laut, do san ma wieder ganga.

De Tog warn wunderschee, aber schnell vorbei. Kalle hod moi wia a oda Roadcaptian tolle Touren g`macht. Homfahrt war wie die Resttog einfach vom Weda und vo da Straß aus super. Des Vergnüg kumt nächst Johr a wieder.

Hod mi freit !

Alex

Reisebericht (Deutsch)

Dieses Mal fanden die B2D von 08 - 11 Juni statt. Nur zu Dritt vertraten wir unser Chapter.

Die Anfahrt ging an einem sonnig schönen Feiertag von Süssen über „Berg und Tal“ los; bis hier her fuhren wir locker und gemütlich über Land und um einige Staus herum. Die Fahrt war richtig locker, ordentlich und toll, stressfrei.

Überraschung!

Dicke schwarze, schwere Wolken plötzlich über uns. Die Sonne war weg und wir nass. Das in kürzester Zeit! Also: Anhalten, sich wasserfest einpacken und Weiterfahren. Die Sonne war weg. Regen! Dicht und unangenehm!

Überraschung!

Wir kamen trocken in unserem Hotel an. Einen Kilometer schien wieder die Sonne und ein leichter Wind föhnte uns trocken. Gebucht hatte jeder selbst. Kaarle und Moni hatten ein Zimmer mit Wellnessbeschallung (Lautes Rauschen des Baches neben dem

Hotel) und ich ein Vierbettzimmer (fast zu spät gebucht) für den Preis für eine Person. Ein Schnäppchen!!!

Sehr schöne Touren, Kaarle war wieder mit ganzem Herzen Roadcaptain, sind wir gefahren. Gutes Wetter war uns vergönnt, damit war der Genuss wieder perfekt. Die B2D ausgerichtet vom Münchner Chapter, begannen vor Hinterglemm auf einem großen Parkplatz. Langsam sammelten sich die Teilnehmer am Freitag Nachmittag. Nach einer kurzen Ansprache bekam jeder einen Pin und Gutschein.

Let`s go! Cirka 60 Maschinen donnerten los! Ein langer Tross wand sich durch das Tal. Die Kolonne bewegte sich auf`s Event zu. Ausgemacht war: Wir fahren durch das Zelt und treffen uns um 19:00 Uhr wieder im Zelt. Tisch ist reserviert! Auffällig war: Wir waren nicht die Einzigen. Fußgänger, Wanderer und jede Menge Mountainbiker wollten auch da durch. Ein Gedränge und wir mittten drin. Motorradfahrer und Harley`s waren, meiner Meinung nach, in der Unterzahl.

Um Sieben war der Tisch im Zelt fast schon zu klein. Ein Getränk und Small Talk inklusive bekannter Musik. Lang waren wir nicht im Zelt. Die Musiklautstärke trieb uns dann wieder raus ins Freie; da waren wir uns schnell einig: Ist nicht auszuhalten. Saalbach-Hinterglemm ist ein sehr kleines, kleines Event. Gefallen hat es glaube ich trotzdem allen! Und schon ging es bei sehr schönem Wetter, ganz trocken, wieder nach Hause. Schöne Tage und Touren vergehen eben wie in Flug. Dann bis zu den nächsten B2D!

Life and Ride
Alex